

# Petrer homenaja a Gedeón Guardiola tras ganar el Europeo con la Selección Española

12/03/2018



La corporación municipal ha recibido al deportista de Petrer | Jesús Cruces.

La cantera del **Club Balonmano Petrer** se ha volcado hoy con el jugador local **Gedeón Guardiola Villaplana**, que logró hace unas semanas junto a la Selección Española **proclamarse campeón de Europa de Balonmano**.

Los **jóvenes deportistas esperaban a su ídolo** a las puertas del consistorio de Petrer, donde fue recibido por la corporación municipal, encabezadas por la alcaldesa **Irene Navarro**. Guardiola **demostró una vez más ser una persona sencilla, amante de su "pueblo" y de sus gentes**. El jugador agradeció que su localidad haya querido reconocer su **esfuerzo y su victoria**, además ha

querido agradecer el apoyo de **Petrer y Elda** tras conocerse su lesión, pues solo ha recibido muestras de cariño, ha asegurado.

Gedeón recibió por parte del Ayuntamiento un ramo de flores y de su equipo una camiseta con su nombre así como la equipación para sus dos hijos. Este jugador de balonmano agradeció el **caluroso homenaje que ha recibido por parte de sus vecinos** y afirmó que **"es de los pocos que ha tenido este homenaje tras conseguir el Europeo**, porque muchos de la Selección Española son de grandes ciudades y pasa desapercibido, **es un orgullo recibir tanto cariño**, gracias por el apoyo

diario, no solo cuando juego en el europeo, sino durante todo el año”.



El Club Balonmano Petrer le ha regalado la equipación de sus hijos a Gedeón | Jesús Cruces.

Tras el vitoreo de sus aficionados, ha afirmado que **siempre llevará a su "pueblo lo más alto posible, me gusta allá donde voy decir que soy de Petrer, que se sepa. Espero retirarme en el Club Balonmano Petrer, en casa"**. A los jóvenes deportistas les ha animado "a

continuar así, disfrutando del deporte y llevando alto al equipo”.

Por su parte, la alcaldesa de Petrer, **Irene Navarro**, ha afirmado que **"para este municipio y sus gentes es un orgullo contar con este gran deportista y hemos querido demostrarlo**. Estamos agradecidos de su cercanía y cariño pues **es una persona sencilla, humilde con un gran corazón que está orgulloso de ser petrerí**, solo podemos darle las gracias”, ha concluido la máxima autoridad de la localidad.

Tras este acto **Guardiola ha firmado autógrafos y se ha fotografiado junto a decenas de jóvenes deportistas**, que han querido aprovechar la ocasión para hablar con "su campeón" y que sueñan llegar tan alto como él en unos años.

<https://www.youtube.com/watch?v=v7dmRrjgNpg>

## El homenaje en imágenes

{phocagallery  
view=category|categoryid=418|limitstart=0|limitcount=0}



